
 

 

 

 

 

 

              「五所塚まつり」 今年は残念ですが中止になります！      

    日頃から町内会活動にご支援、ご協力頂きありがとうございます。 

さて、コロナウイルス感染が落ち着いたかと思えば、また、感染が  

広がる傾向のなか、7 月 5 日(日)五所塚まつり実行委員会を開催し、 

実行委員会副委員長の皆さまと町内会理事による協議を行い、大変残

念ですが、今年の五所塚まつりは中止を決定しました。２月 4 週から町

内会、長生会の活動は控え自粛しておりました。 

また、五所塚まつりが開催される秋頃には、ウイルスへの特効薬が開発されるとの想いを持ちながら

過ごしておりましたが、とてもその様な状況ではなくなりました。 

恒例の五所塚まつりを心待ちにしていた方も沢山いらっしゃると思いながら苦渋の決断でした。 

皆さまに於かれましても、マスク着用、手洗い消毒、3 密を避けた生活を続ける毎日と推測されます。 

その様な状況の中で、充分な感染対策を施しての活動も徐々に行うことを考えております。 

皆さま、それぞれ工夫して毎日の生活を楽しみましょう。 

 

      五所塚町内会へご入会の皆さま、歓迎しております！ 

           今年 1 月から 7 月末までに五所塚へ入居され、町内会へ加入された世帯

数は、18 世帯になります。（合計 477 世帯）これまでの５年間については、

年間 7～8 世帯の入会でしたが、今年は大変多くの皆さまが私たちの町内

会にご入会頂きました。 

町内会名簿や総会資料などを抱えてご挨拶に伺いますと、 

若いファミリーが、それぞれ素晴らしい一歩を五所塚から踏み出  

されたことに感謝と歓迎の言葉をお掛けしました。 

皆さまが、これからの五所塚へ新風を吹き込んで頂けることを期待しております。 

私たちは、新たに入居された皆さまを心から歓迎し、末永く親しくお付き合いをさせて 

頂きたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 なお、毎日の生活の中で、疑問に感じていることなど、忌憚のないご意見を地区の班

長、理事へお聞かせください。「もっといい五所塚にしようよ！」の合言葉で。 
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❖町内会、会員名簿を発行します❖  

現在の会員名簿は、平成 27 年に発行され入会・退会により、各組 ・各班の名簿が現状

と違ってきております。そこで、名簿のみを新しく修正し、8 月初旬発行することになりまし

た。平成 27 年の会員名簿に新しい名簿を綴じてご使用下さい。     

 

❖公園に綺麗な花が植えられました❖  

7 月 18 日 (土曜日 )緑化支援物資の花（350 株ほど）が、五所塚第１公園 ・第２公園 ・会

館前花壇へ、届きました。公園管理運営協議会の皆さまが、公園の特徴を活かした花壇

へ色々な花が植えられ、憩いの場所になることを嬉しく思います。花と緑豊かな住宅街を

目指して、皆さまと共にきれいな公園をこれからも造り上げましょう。 

     

❖資源集団回収について （ 1 組 ・2 組を除く）❖  

町内会の資源集団回収（毎週木曜日）に、ご協力いただきありがとうございます。 

回収量 1Kg 当り、市からの奨励金は 3 円です。下記奨励金実績をご確認下さい。 

2016 年 -125,455 円  2017 年 -107,799 円  2018 年 -105,324 円  2019 年 -１０１ ,028 円  

なお、上記奨励金は、収支決算書  収入の部（4-3 雑入）として計上されております。 

 

❖切通し坂の道路工事について❖  

改修工事が完了するのは、令和 4 年度になります。今年中に、現在工事中の登り側斜

面を終え、その後下り側斜面の工事に移ります。注意してご通行下さい。 

       ❖五所塚住宅が誕生した当時の石積み擁壁について❖  

1960 年～61年に市の宅地開発で造成された石積み擁壁が五所塚地区に 10 箇所ほどあります。 

その中で市有地 4 箇所については、町内会からの調査依頼に対して早速 5 月、測量調査がスタート、そ

の後地質調査（ボーリング）を行なっております。調査結果しだいでは改修工事へ繋がると想定してお

ります。しかし、残る民有地 6 箇所については、所有者の判断に負うところとなっております。そこで町

内会は、宮前区長及び川崎市に対して、崖崩れの不安を住民は抱いており、市が擁壁点検を実施し、必

要であれば改修工事へ繋げる様な施策を行ない、安心安全なまちづくりへ繋げて欲しい旨、要望して

おります。      

❖向ヶ丘遊園跡地利用計画について❖  

小田急電鉄 (株 )は、向ヶ丘遊園跡地へ、温浴施設 ・商業施設 ・自然体験エリアの開発

内容について詳細を発表しました。（２０２３年度営業予定）なお、五所塚側から施設内へ

歩行者専用通路も出来ますので、バラ苑開園時には施設内を通り入場することが出来

ます。しかし、温浴施設は午前 10 時～翌 2 時までの営業計画であり、騒音による環境悪

化が懸念されますので、それらを解消するため五所塚地域と開発区域の間には、緑の緩

衝帯を造ることを提言するなど、五所塚地区の良好な住環境を後世へ引き継ぐための

活動を引き続き行って参ります。 

❖向丘出張所の機能向上を目指して❖  

 川崎市は、宮前区役所を令和 10 年～12 年に、市民館 ・図書館は令和 7 年～8 年に鷺

沼駅前へ移転する計画です。そこで向丘地区連合自治会（五所塚町内会など）は、向丘

出張所の機能向上（届出業務や地域ケアシステムの充実など）を目指して、川崎市と協

議を行っております。また、五所塚方面から鷺沼駅への路線バス運行についても提言して

おります。皆さまのご意見をお聞かせください。  


